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ページにて行事の様子 

などが見られます！ 

 

 

 

日中もひんやりとする気温の日が多くなり、少しずつ冬の訪れを感じるようになりました。先月

の御城祭では、各クラスによる表現豊かな演奏や、迫力のある学年合唱、吹奏楽部の圧巻のパフォ

ーマンスなど、どれも記憶に残る素敵な行事となりました。PTA 役員の皆さまにおかれましては、

駐車場の立哨や受付などのご協力、誠にありがとうございました。 

さて、今月は三者面談が予定されています。三者面談では学校での様子や進路について話をする

大事な時間です。15分という短い時間ですが、自分の生活を見つめ直し、学校生活や来年の進路に

向けてのきっかけとなるような充実した面談になればと感じます。目標を決め、それに向かって各

生徒が自分のペースで努力していけるように職員全員で支援していきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 曜 行 事 日 曜 行 事 

１ 水 いばらき教育の日・（学校公開日） 14 火 期末テスト A、三者面談③ 

２ 木 性に関する講演会（６校時） 15 水 三者面談④ 

３ 金 文化の日 16 木 三者面談⑤  

６ 月 委員会活動 17 金 三者面談予備日 

８ 水 三者面談① 2１ 火 常総市少年の主張大会（２年） 

９ 木 三者面談② ２２ 水 期末テスト B 

10 金 生徒指導・人権教育推進訪問（５時間授業） 2３ 木 勤労感謝の日 

13 月 茨城県民の日（閉庁日） 2７ 月 委員会活動 

日 曜 行 事 日 曜 行 事 

１ 金 校内持久走大会 ２２ 金 終業式（給食なし） 

15 金 小児生活習慣病予防検診 

第４回 PTA本部役員会 

2３ 土 冬季休業開始 

（～１月８日まで） 

常総市立石下中学校 

第２学年 学年だより 

No.７ 令和5年11月1日(水) 

発行責任者：  

第２学年主任 木本 稔久 

  
２年１組 

２年２組 

２年３組 

２年４組 

学年合唱 

吹奏楽部 

三者面談についてのお知らせ 
実施日は、11月８日(水)・９日(木)・14日(火)・ 
15日(水)・16日(木)になります。（17日は予備日） 
１人 15分程度になります。外靴は生徒の下駄箱の上
に置いてください。また、スリッパの用意をお願い 
いたします。 



 

 

 

 

    ♪御城祭に向けて努力していた実行委員さんのメッセージを集めました♪ 

１組 木村 統将さん 
 練習の始めから本番まで色々なこ
とがありました。クラスのまとまり
がなかった時も、諦めずにパートリ
ーダーや合唱メンバーと団結できた
からこそ、豊田城で思い出に残る最
響の合唱を創れたと思います。改め
てクラスでの団結はとても大切なこ
とだと感じました。 

１組 木村 琴音さん  
 始めは、皆で集まって練習出来
る時間が少なく、クラスにまとま
りがありませんでした。男女での
話し合いをして、改善策をみつけ
た結果、良い本番を迎えることが
できました。中学２年の最初で最
後の合唱をこのメンバーで歌え
て、良い思い出になりました。 

２組 東 一星さん 
 始めの頃は、なかなかクラスの皆
の気持ちがまとまらず、練習へのモ
チベ-ジョンが上がらない大変な時
期もありました。本番に近づくにつ
れて話し合いや練習を繰り返した結
果、合唱への思いや方向性がまとま
り、皆の気持ちが１つになれました。
御城祭を経て、クラスの仲がより深
まりました。 

２組 門井 茜さん 
 最初の頃の練習は、全然まとま
りがなくクラスメイト同士ぶつか
ってしまうこともありました。し
かし、皆で話し合ったら、朝練の人
数が増えて、一人一人の声も出る
ようになり、演奏が上手くなって
いきました。賞は獲れませんでし
たが、良い思い出ができたのでよ
かったです。 

３組 入江 琉生さん 
 このクラスでの最初の頃の練習で
は、合唱祭への意欲がバラバラで人
数が揃わない時もありました。練習
を繰り返していくうちに、クラスの
皆の心が一つになり、当日も楽しん
で合唱をすることができました。銀
賞を獲ることができ、とても良い思
い出になりました。 

３組 冨田 心那さん 
初めて実行委員になり、皆をま

とめたり、指示をしたりするのが
大変でした。 
結果は惜しくも銀賞でしたが、

皆で協力して演奏することの大切
さを実感することができ、とても
思い出に残る御城祭になりまし
た。 

４組 飯田 彩冬さん 
最初の頃の朝の練習は人数が少な

かったり、開始時間が遅くなったり
していたけれど、クラスで話し合い、
人数が集まるようになり、時間通り
に練習できるまでに成長しました。  
皆で合唱祭への意識を高めていっ

た結果、金賞を獲ることができまし
た。クラスで団結して、良い思い出
を作ることができて良かったです。 

４組 長浜 華鈴さん 
 最初の頃は、男女の団結力がな
く、練習することすら大変な日々
が続きました。喧嘩が起こりそう
な雰囲気になり、沢山悩んだ時期
もありました。話し合いや練習を
繰り返し、クラスの気持ちがだん
だんと一つになり、最後には金賞
を獲ることができました。最高の
思い出になりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


